

Lanzan concurso fotográfico "Puerto Montt: desde la mirada de la juventud"

Carlos Ilabaca
 carlos.ilabaca@diariollanquihue.cl

HASTA EL 27 DE JULIO. La instancia está dirigida a jóvenes de 15 a los 29 años, residentes de Puerto Montt, quienes deberán capturar aspectos significativos de la ciudad, destacando identidad, paisaje y cultura.

Con Casa Pauly como escenario, se lanzó oficialmente ayer el concurso fotográfico "Puerto Montt: una mirada desde la juventud", a través del cual se escogerán imágenes que retraten aspectos significativos de la ciudad, las que luego integrarán una exposición itinerante con enfoque inclusivo.

El concurso es organizado por el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv), con el apoyo de la Ilustre Municipalidad de Puerto Montt, Diario El Llanquihue, Corporación Balmaceda Arte Joven y Puerto Maker.

"Queremos que las juventudes se expresen, que reconozcan, que recorran la ciudad, no solamente los lugares urbanos, sino que también rurales, lo patrimonial de Puerto Montt, culinario, arqueológico. Sabemos la riqueza que existe en la comuna", invitó el director regional de Injuv, Jorge San Martín.

Por su parte, el alcalde protocolar de Puerto Montt, José Segura, agradeció a Injuv por privilegiar a la capital regional con esta actividad. "Sin duda que Puerto Montt tiene una belleza escénica maravillosa, tiene lugares patrimoniales como la Casa Pauly, donde estamos. Tiene todos los atractivos, tiene la parte culinaria, tiene Angelmó, tiene Monte-

verde, en fin, donde dirigirán los jóvenes su propuesta para presentar en este concurso", recalzó.

El gerente de Diario El Llanquihue, Carlos Campos, sostuvo que en el marco de sus 140 años el matutino está comprometido con impulsar este trabajo hacia los jóvenes y cómo desde la memoria y desde la fotografía se puede lograr que la ciudad esté más presente en cada uno. "Me gustaría agradecer a la convocatoria de quienes están hoy día presentes, para poder difundir lo que se está haciendo, y que es una colaboración desde lo privado y lo público, para poder presentar a Puerto Montt de otra manera, poder darle una nueva visión a las personas de donde están viviendo hoy", añadió.

BASES Y EXPOSICIÓN

El concurso apunta a la participación de jóvenes de entre 15 a los 29 años, con tal de promover una reflexión activa sobre la ciudad y su patrimonio cultural. Las fotografías que se postulen deben capturar aspectos significativos, desde la mirada de la identidad, el paisaje y la cultura. Estas se recibirán hasta el 27 de julio a las 21 horas y abarcarán las siguientes categorías temáticas: Puer-



LOS ORGANIZADORES DEL CONCURSO FOTOGRAFICO JUVENIL DIFUNDIERON EL AFICHE DE LA ACTIVIDAD.

to y mar; Ciudad con historia; Rostros, ritmos y cotidianidad; Naturaleza viva; Clima austral; Sabores y saberes; y finalmente Futuro y proyección.

Cada participante deberá presentar una única fotografía en formato horizontal e inédita, capturada con cualquier tipo de dispositivo fotográfico, pero sin retoques. Su incorporación se hará a través de un formulario en línea disponible en www.injuv.gob.cl

Nathaly Sánchez, directora

regional de Balmaceda Arte Joven Los Lagos, contó que se seleccionarán un total de 30 con la finalidad de montar una exposición que itinerará por Casa Pauly, así como otros espacios, con la finalidad de diversificar la exposición.

Jorge Gajardo, fundador de Puerto Maker, detalló que la exposición tendrá además un enfoque inclusivo, al garantizar el acceso a personas con discapacidad. Para ello además se incluirá la impresión de

las imágenes en sistema braille. "Luego vamos a tener que incluir una descripción auditiva, y vamos a utilizar nuestro sistema de inspección 3D, que son las tecnologías para llevar esa fotografía a una experiencia táctil, donde puedan sentir, no solo los clientes, sino que niños o adultos con TDA, tengan la experiencia de sentir la fotografía", explicó.

Yercro Rodríguez, director de Dideco, extendió la invitación a los 20 mil estudiantes

universitarios que tiene Puerto Montt. "Desde el momento que nosotros tomamos la iniciativa, y también el liderazgo de la comuna de Puerto Montt, es que nosotros la queremos potenciar en todas sus aristas y no vamos a dejar a nadie atrás. Y cuando nos decimos a nadie atrás es que los jóvenes tienen un rol fundamental", enfatizó.

El jurado del concurso estará integrado por los fotógrafos Nicole Hernández, Edgard Garrido y Cristián Brown. C3